

Los Cursos de Verano se desarrollarán en el Campus Universitario. / FOTO EL PUEBLO

## El Consejo aprueba 60.000 euros para el convenio con la UGR

Entre las acciones contempladas en el acuerdo destacan la de los Cursos de Verano, que en su XXVII edición abordará, entre otros asuntos, la ciberdelincuencia

ANTONIO GARCIA

CEUTA.- El Consejo de Gobierno aprobó ayer una propuesta presentada por la consejería de Educación. Cultura y Mujer, re-lativa a la firma de un convenio de colaboración con la Univer-sidad de Granada por el que se llevarán a cabo tres actuaciones y que cuenta con una dotación presupuestaria de sesenta mil euros, según anunció ayer el portavoz del Ejecutivo, Emi-

lio Carreira.

Una de las acciones de las tres que se contemplan en el mencionado acuerdo es la relativa a los Cursos de Verano, que celebran su XXVII edición y que se desarrollarán del 14 al y que se desarronde 18 de séptiembre en el Campus Universitario de Ceuta. Los cursos se centrarán en dos áreas temáticas específicas. La primera de ellas versará son la criminalidad organizada en la era digital (ciberdelincuencia, blanqueo de capitales yofinanciación del terrorismo). La forma-ción irá destinada a alumnos universitarios, investigadores privados, especialistas de los Cuerpos y Fuerzas de Seguri-dad del Estado y otros, manifestó Emilio Carreira.

El segundo de los cursos se centrará el "autoconcepto, fuen-



El portavoz del Gobierno, ayer en rueda de prensa. / FOTO REDUAN

te de salud y enfermedad y so-. bre el epígrafe de cómo soy y cómo me percibo". Los detina-tarios de este curso serán estudiantes de Ciencias de la Salud y de la Educación, profesiona-les sanitarios y educadores. El plazo de inscripción para estos cursos será desde el 1 de julio hasta el 7 de septiembre. Las otras dos actividades

contempladas en este convenio son la de Aula para Mayores las acciones con la Facultad de Educación, Economía y Tecnología. Todas estas actuaciones beneficiarán a un total de 350 personas, explicó el portavoz del Gobierno.

Carreira se refirió también al Aula Abierta de Formación Abierta, declarando que tiene como objetivo atender la demanda educativa de las perso-nas mayores de 50 años, admi-tiendo en la Universidad a estas personas sin más requisito que haber cumplido "esa edad".

Las acciones con la Facultad de Educación, Economía y Tecnología que tienen como objetivo el apoyo a estudiantes con movilidad internacional, "com Fraggueg" las prácticos formas Erasmus", las prácticas forma-tivas en distintas dependencias municipales, programas de igualdad y desarrollo y la investigación, entre otras.

## En estudio tres parcelas para construir una pista para hacer motocross

A.G./CEUTA.- El Gobierno invertirá algo más de 16.000 euros para la protección para motos en determinadas zonas de la carretera de García Aldave, un repaso integral para toda la carretera que circunvala el Hacho, con objetivo de que "haya suficiente protección para los motoristas", según explicó ayer el portavoz del Gobierno, Emilio Carreira, a la conclusión de la reunión sema-nal del Consejo.

El portavoz también anunció que el consejero de Medio Ambiente, Gregorio García Castañeda, ha identificado tres parcelas, ubicadas debajo del mirador de García Aldave, y que han pasado a estudio medioambiental, ya que reúnen las condiciones para que en ellas se puedan realizar un proyecto "demandado por los motoristas", como es el de una pista para poder hacer motocross.

Las parcelas son de propiedad municipal, detalló Carreira, "y por lo tanto no sería necesaria llevar a cabo ningún tipo de actuación administrativa", concluyó.

## Luz verde a la inversión de 24.000 euros para una pista de hockey

A.G./CEUTA.- El Consejo de Gobierno, en su reunión de ayer, dio luz verde al proyecto presentado por la Con-sejería de Medio Ambiente que tiene como fin el vallado de una zona del Parque Juan Carlos I que acogerá una pista de hockey sobre patines, según la información facilitada a los medios por el portavoz del Gebierno a la conclusión semanal del Ejecutivo.

La ejecución de este proyecto se va a realizar en bre-ve, agregó Carreira, que exve, agrego carreira, que ex-plicó que de lo que se trata es de "vallar una zona, de modo adecuado, para que se pueda disfrutar de una pista de hockey sobre patines, que contará con unas medidas de 41x21", dijo el portavoz.

Carreira subrayó, en susdeclaraciones, que exis-te una demanda importante en al ciudad para practicar esta modalidad deportiva y lo que se pretende con la actuación programada por parte de la Consejería de Medio Ambiente es que en Ceuta se pueda realizar la actividad deportiva de "un modo normalizado".